

¿Conoces al grupo de trabajo de medicina de Sessep?

PRESENTACIÓN



Miguel Fernández-Villacañas Marín

Médico. Prof. Titular de Anatomía Humana

Organización:
Facultad de Medicina.
Universidad de Murcia

COORDINADOR

Miguel Fernández-Villacañas Marín

Mi vinculación a la Simulación surge cuando, como Vicedecano de Medicina, asumí la responsabilidad de crear el Aula de Habilidades Clínicas de la Facultad. Tras el primer contacto en el HPSN-Europe (2010) en Mainz me di cuenta de la gran potencia formadora que tenía esta metodología. Me inscribí en SESSEP acudiendo a las 1as Jornadas en Madrid. El resto es trabajo dentro de SESSEP.

MISIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DE MEDICINA

El Grupo de grado de Medicina se constituyó a partir de las II Jornadas de la Sociedad con el ánimo de liderar las líneas de actuación de SESSEP en la promoción de la implantación de la Simulación Clínica en la formación de grado de Medicina.

Podríamos destacar las siguientes acciones:

- Organizar las Jornadas de estudiantes
- organizar equipos para participar en SESAM
- ser un foro de trabajo y reflexión
- Asesorar a quienes solicitan información, formación o documentación

OBJETIVOS DE TRABAJO

- La introducción/consolidación de la Simulación en los Grados de CCSS y, particularmente, Medicina;
- El desarrollo de materiales docentes (guías, rúbricas, escenarios, estudios...).
- La colaboración con otras entidades como: Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina (CNDFM) y la Sociedad Española de Educación Médica (SEDEM).
- El fomento de la enseñanza con trabajo interdisciplinar, de conocimiento esencial para cualquier profesional actual de CCSS.
- Asesorar y formar a centros y profesionales que necesiten emplear la Simulación Clínica.



MIEMBROS DEL GRUPO DE ENFERMERÍA

Miguel Fdez-Villacañas Marín (coordinador)

- Gracia Adánez Martínez
- Nieves Díez Goñi
- Beatriz Febrero Sánchez
- Carmen Gomar Sancho
- Lidia Gómez López
- Alexander González Bada
- Griselda González Caminal
- Joseba González García
- Cristina Muñoz Esteban
- Sonsoles Musoles Martínez-Curt
- Manuel Párraga Ramírez
- Cristina Rodríguez Díez
- Antonio Sánchez Martos
- Teresa Soria Cogollos
- Constantino Tormo Caladín
- María del Mar Torrecillas Gómez



Frase que pondrías en la entrada de tu centro de simulación

Sin pensar imposible, y no deseable.

“Lo que ocurre en Simulación trasciende a la Clínica”.

Lo que más os gusta de tu profesión de instructor/ facilitador de simulación

Cuando se es docente una de las cosas más satisfactorias es vivir el crecimiento profesional de tus alumnos; cuando lo vives con el conjunto de matices que les aporta la Simulación sientes como ese crecimiento cobra nuevas dimensiones, resulta más integral porque se conjuga la base científica, con el trabajo en equipo, la toma de decisiones, el liderazgo... y sabes que lo que se viva en esos momentos irá seguido del análisis, la reflexión grupal y, sobre todo, la autoreflexión... ¿Hay mejor manera de enseñar?

Un sueño en simulación

Que la cultura en simulación clínica se extienda a todos los profesionales sanitarios dentro de las universidades (desde su formación pregrado y posgrado) y los centros sanitarios (durante toda su vida profesional), hasta tal punto en que todos los profesionales sanitarios dediquen un tiempo para poder entrenarse y formarse mediante esta metodología durante sus horas laborales (y, por lo tanto, que sea un tiempo remunerado), tal y como lo hacen los deportistas de élite u otras profesiones que entrenan varias horas y días a la semana, para competir o trabajar unas pocas horas o minutos. De esta forma, algún día no existirán los errores en la asistencia sanitaria y la seguridad del paciente estará completamente asegurada.